



El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia una nueva ruta a la ciudad escocesa de Aberdeen

- La compañía aérea Ryanair operará esta conexión con dos frecuencias semanales

9 de febrero de 2017

El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia hoy una nueva ruta a Aberdeen (Escocia) de la mano de la aerolínea Ryanair, que operará esta línea también durante la temporada de verano.

La conexión contará con vuelos los jueves y domingos, y la compañía empleará su habitual Boeing 737-800 con capacidad para 189 pasajeros.

Además de Aberdeen, Ryanair también conecta Alicante con Prestwick, Edimburgo y Glasgow, con lo que ya suma cuatro destinos escoceses. Los dos primeros los opera en solitario y los dos últimos cuentan con una amplia oferta de vuelos que diversas compañías: Norwegian, Easyjet, Jet2.com, Vueling, Thomas Cook y Thomson Fly, ofrecen desde el aeropuerto alicantino.

Durante la actual temporada de invierno, el Aeropuerto de Alicante-Elche mantiene conexiones con 22 destinos de Reino Unido.